

Operativo. Los comunicadores fueron atendidos en diferentes áreas de la salud.

CDP y SNS realizan jornada médica a favor de periodistas

Se espera poder tener próximamente una unidad médica fija para atender a periodistas, camarógrafos, fotógrafos y familiares.

Troi Orlando Espejo
troiorlando@hotmail.com

Una jornada médica fue realizada ayer en las instalaciones del Colegio Dominicano de Periodista (CDP) con el propósito de beneficiar y favorecer a todos los trabajadores de los medios de comunicación, con el apoyo del Servicio Nacional de Salud (SNS).

Aurelio Henríquez, presidente del CDP, valoró el operativo de salud donde periodistas, camarógrafos,

fotógrafos y los trabajadores de la prensa recibieron completamente gratis diferentes servicios, con médicos experimentados y equipos de última generación.

Desde las 9 de la mañana el personal del SNS, encabezado por Fiordaliza Abreu, coordinadora Nacional de Jornadas del Servicio Nacional de Salud, recibió a los comunicadores y sus familiares donde se les ofreció un servicio premium abarcando las especialidades de medicina general, atención a diabéticos, chequeos de las mamas, sono-mamas y próstatas, así como también examen de la vista, entre otros. Todo con la entrega



Aurelio Henríquez y Fiordaliza Abreu hablan. JOSÉ DE LEÓN.

inmediata de los resultados, medicamentos y un seguimiento a todos los pacientes.

Olivo de León, presidente del Instituto de Previsión y Protección del Periodista (IPPP), quien se encarga de la parte de la seguridad social de los periodistas en general, lamentó que debido al constante ajetreo laboral que tiene la clase periodística y la falta de tiempo necesario para hacerse los chequeos correspondientes de sus condiciones de salud, existe una gran incidencia de comunicadores con cáncer, accidentes cerebrovasculares, enfermedades de los huesos y otras situaciones.

“Por eso hemos coordinado con el Servicio Nacional de Salud, la Fundación Mujeres con Esperanza para la realización de este tipo de jornadas de salud”, explicó Olivo de León, quien planteó llevarla a otros lugares en el interior del país. ■

Actividades

Hoy arranca semana de la diáspora Haití

Organizaciones haitianas y dominicanas iniciarán hoy la XI semana de la diáspora en Santiago, con la presencia del ex primer ministro de Haití Jean Michel Lapin.

Una nota expresa que la jornada, que tiene por propósito fortalecer los lazos entre los dos países, será realizada con el tema “por un cambio real en las relaciones dominico haitianas”.

Será desarrollada según una programación en campos como el arte, la cultura, el fútbol y lo religioso.

Las actividades, una veintena, tendrán lugar además en la ciudad de Santo Domingo, declaró la coordinadora Insacula Samuel. ■

Adeofa. Atenderá hijos de militares condiciones especiales

FFAA abre centro atención especial a hijos miembros

Entre los servicios que ofrecerá está uno de los más costosos, el Cariotipo que empezarán a realizar en los próximos meses.

Soila Paniagua
s.paniagua@hoy.com.do

La Asociación Dominicana de Esposas de Oficiales de las Fuerzas Armadas (Adeofa) inauguró ayer el primer Centro de Atención Integral de las Fuerzas Armadas (Caiffaa) donde ofrecerá atención profesional a hijos de militares con condiciones especiales.

La estructura cuenta con espacios para ofrecer terapias cognitivo-conductual, del habla, ocupacional, tipo de evaluación para los infantes, atención temprana y neuropsicología, a cargo de especialistas.

El establecimiento está en el kilómetro 16 ½ de la carretera Mella, dentro del recinto de las Escuelas Vocacionales de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, en San Isidro, Santo Domingo Este.

En el acto de puesta en funcionamiento fue anunciado la creación de un laboratorio de Citogenética en el Hospital Central de las



El Centro de Atención Integral inaugurado.

EL CAID Dará apoyo logístico

El director del CAID resaltó el impulso dado por Wendy Santos de Díaz y su “ímpetu y tenacidad en la creación y desarrollo de este centro de atención integral”, y prometió dar el acompañamiento fundamental en la formación y recomendación sobre sus servicios”.

Fuerzas Armadas, donde se harán estudios diagnósticos especializados a niños y jóvenes con condiciones especiales.

“Tomamos en cuenta que los militares son los responsables de la defensa

y seguridad de la nación, por tanto, merecen la oportunidad de que sus hijos puedan convertirse en entes productivos para el desarrollo del país”, dijo Wendy Santos de Díaz, presidente de Adeofa.

Encabezó el acto junto al ministro de Defensa, Carlos Luciano Díaz Morfa y el director del Centro de Atención Integral para la Discapacidad (CAID), padre Jorge Williams Hernández Díaz.

Explicó que ese proyecto es parte de los esfuerzos del Gobierno de desarrollar políticas públicas para asistir a personas con condiciones especiales, y el proceso básico de evaluación y análisis a los infantes será realizado gratis, en el Hospital Central de las Fuerzas Armadas. ■



Jueves 13 de abril de 2023

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley Número 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley Número 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Número 007/2019, de fecha dieciséis (16) de julio de dos mil diecinueve (2019), que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-09-2023	Adquisición de mobiliario a nivel nacional	Martes seis (6) de junio de 2023, desde las 02:00 P.M. hasta las 03:00 P.M., en el auditorio, ubicado en el 1er. nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia.
LPN-CPJ-10-2023	Adquisición de cinco (5) plantas eléctricas: Palacios de Justicia de Bani, San Pedro de Macorís, La Romana, Puerto Plata y tipo cerrada.	

El Pliego de Condiciones correspondientes a estas licitaciones estarán disponibles a partir del viernes catorce (14) de abril de dos mil veintitrés (2023), en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES